

Bureau des Commissaires décideront être d'intérêt général ou public;] voter des sommes d'argent pour secourir les victimes de conflagration, d'inondation ou de désastre [dans la Cité ou ailleurs,] pour des fins non prévues d'hygiène, de charité ou d'intérêt public, pour des fins artistiques, ou pour des œuvres destinées à assurer le développement physique, intellectuel [et moral] de la population, [pour aider, maintenir et développer les universités, bibliothèques publiques ou municipales, institutions publiques ou de charité, et pour construire des monuments et contribuer à leur érection."]

16. L'article suivant est inséré dans la loi 62 Victoria, chapitre 58, après l'article 343, tel que remplacé par la loi 8 Edouard VII, chapitre 85, section 5 :

["343a. Sans que le présent article puisse être interprété comme affectant en quoi que ce soit les emprunts faits en vertu de l'article précédent, ou autorisés par le même article, mais non encore effectués, s'élevant réunis à une somme totale de \$47,932,500.00 et représentant quinze pour cent de l'évaluation des immeubles imposables laquelle, d'après le rôle d'évaluation et de contribution foncière de 1910, est fixée à \$319,550,000.00, la Cité ne peut emprunter à l'avenir que douze pour cent sur toute augmentation de valeur de la propriété imposable, en sus du montant ci-dessus de \$319,550,000.00, et tout emprunt qu'elle effectuera en vertu de la présente disposition sera racheté au moyen d'un fonds d'amortissement suffisant pour rembourser le capital à l'expiration du terme de tout tel emprunt."]

17. L'article 353b de la loi 62 Victoria, chapitre 58, tel qu'édicte par la loi 3 Edouard VII, chapitre 62, section 34, est amendé en remplaçant les paragraphes 1, 2 et 3 par les suivants :

"353b. 1. La Cité de Montréal [pourra,] d'ici au 1er [mai 1914,] fournir un espace suffisant et pourvoir à la construction de halles et d'abris convenables et nécessaires pour accommoder les cultivateurs et les jardiniers qui apportent leurs produits au Marché Bonsecours.

2. Pour atteindre cette fin, la Cité [pourra] exproprier les terrains bornés au nord-ouest par la rue LeRoyer, au nord-est par la rue Claude, au sud-est par la rue Saint-Paul, et au sud-ouest par la place Jacques-Cartier] ainsi que les lots Nos 16, 17, 18 et 19 des plans et livre de renvoi officiels du quartier Est de la Cité, et à acquérir tous les droits de locataires ou d'occupant qui peuvent exister dans ces limites, en suivant les formalités, conditions et restrictions contenues dans la loi concernant les expropriations d'intérêt général.

3. Pour défrayer le coût de ces améliorations, la Cité pourra, sur recommandation à cet effet du Bureau des Commissaires, par règlement du Conseil, emprunter [pour le montant nécessaire à cette fin."]

19. L'article 364 de la loi 62 Victoria, chapitre 58, tel qu'amendé par les lois 3 Edouard VII, chapitre 62, sections 37 et 38; 4 Edouard VII, chapitre 49, section 13 et 14; 7 Edouard VII, chapitre 63, sections 21 et 22; 9 Edouard VII, chapitre 81, section 16 et 1 George V (2ème session), chapitre 60, section 19, est de nouveau amendé en remplaçant le paragraphe o par le suivant :

"o. Une taxe spéciale n'excédant pas [un] pour cent sur les primes perçues dans la Cité par les compagnies d'assurance contre l'incendie faisant affaires et prenant des risques dans la Cité, pourvu que, dans chaque cas, le minimum soit de deux cents piastres.

Lorsqu'une compagnie d'assurance contre l'incendie cumule d'autres branches d'assurance, une taxe spéciale additionnelle est prélevée sur cette compagnie, savoir: la taxe dont le taux est le plus élevé sur l'une desdites branches d'assurances respectivement.

L'abrogation par la loi 4 Edouard VII, chapitre 49, section 13, du premier alinéa du paragraphe (o) de l'article 364 de la loi 62 Victoria, chapitre 58, n'affecte en aucune manière les règlements passés en vertu d'icelui, lesquels ont été et continueront d'être en vigueur comme si cette abrogation n'avait pas eu lieu."

20. L'article 477 de la loi 62 Victoria, chapitre 58, tel que remplacé par les lois 7 Edouard VII, chapitre 63, section 42, et 1 George V (2ème session), chapitre 60, section 27, est amendé en y ajoutant, à la fin du quatrième alinéa, les mots suivants :

board of commissioners may deem as being of general or public interest;] vote sums of money for the relief of the victims of conflagration, floods or disasters [in the city or elsewhere,] for unforeseen hygienic, charitable and public interest purposes, for artistic purposes or for works designed to promote the physical, intellectual [and moral] development of the population, [for the purpose of aiding, maintaining and developing universities, public or civic libraries, public or charitable institutions, and for the purpose of erecting monuments and of contributing to the erection thereof."]

16. The following article is inserted in the act 62 Victoria, chapter 58, after article 343 as replaced by the act 8 Edward VII, chapter 85, section 5 :

["343a. This article shall not be interpreted as affecting in any way the loans made under the foregoing article or authorized by the said article but not yet effected, amounting in the aggregate to the sum of \$47,932,500.00, representing fifteen per cent of the valuation of the taxable property, which according to the valuation and real estate assessment roll for 1910, is fixed at \$319,550,000.00; but, subject to the above, the city shall not in future borrow more than twelve per cent on any increase in the value of the taxable property over and above the aforesaid amount of \$319,550,000.00; and every loan it shall effect under this provision shall be redeemed by means of a sinking fund sufficient to repay the capital at the expiration of the period of every such loan."]

17. Article 353b of the act 62 Victoria, chapter 58, as enacted by the act 3 Edward VII, chapter 62, section 34, is amended by replacing paragraphs 1, 2, and 3, by the following :

"353b. 1. The city of Montreal shall, [between now and the 1st May 1914,] provide a sufficient space and also provide for the building of suitable booths and shelters required for the accommodation of the farmers and gardeners who bring their produce to the Bonsecours market.

2. To that end the city [may] expropriate the lands bounded to the north-west by Le Royer street, to the north-east by Claude street, to the south-east by St. Paul street, and to the south-west by Jacques Cartier square,] as well as the lots, Nos. 16, 17, 18 and 19 on the official plan and book of reference of the East ward of the City, and acquire all the existing tenants' or occupants' rights which may exist within such limits in accordance with the formalities, conditions and restrictions set forth in the law respecting expropriations in the general interest.

3. To defray the cost of such improvements, the city may on the previous recommendation of the Board of Commissioners, by resolution of the council, borrow [for the amount required for such purpose."]

19. Article 364 of the act 62 Victoria, chapter 58, as amended by the acts 3 Edward VII, chapter 62, sections 37 and 38; 4 Edward VII, chapter 49, sections 13 and 14; 7 Edward VII, chapter 63, sections 21 and 22; 9 Edward VII, chapter 81, section 16, and 1 George V, (2nd session) chapter 60, section 19, is further amended by replacing paragraph o by the following :

"o. A special tax not exceeding [one] per cent on the premiums collected in the city by fire insurance companies doing business and taking risks in the city provided the minimum in each case be two hundred dollars.

When any fire insurance company combines other branches of insurance, an additional special tax shall be levied upon such company, to wit: the tax the rate of which is the highest on any of said branches of insurance, respectively.

The repeal by the act 4 Edward VII, chapter 49, section 13, of the first clause of paragraph (o) of article 364 of the act 62 Victoria, chapter 58, shall in nowise affect the by-laws passed in virtue thereof have been and shall continue in force as if such repeal had not taken place."

20. Article 477 of the acts 62 Victoria, chapter 58, as replaced by the act 7 Edward VII, chapter 63, section 42, and 1 George V (2nd session), chapter 60, section 27, is amended by adding at the end of the fourth paragraph the following words :